



© 鈴木恵理子

東京写真月間 2024 (29th) 特別企画

SDGs 地域との共生

「結城市と紡ぐタイ王国」



特別企画

結城市出身写真家 小島 三幸 × 「東京写真月間」

(PSJ 会員)

(日本写真協会)

鈴木恵理子 写真展

ナム ジャイ นำใจ



2017年・日本タイ修好 130 周年記念

写真コンテスト入賞作品より

タイの文化・風景

6/2 日 - 6/30 日

会場 結城蔵美館

茨城県結城市大字結城 1330 番地

「東京写真月間」実行委員会（公益社団法人日本写真協会・東京都写真美術館）では、国内外、写真を通して持続可能な開発目標 SDGs 達成に向けて写真展を通して意識する企画を開催します。タイ王国メーサイ市と結城市が国際親善姉妹都市として 12 周年（2024 年）を迎えました。結城市とタイ王国が国際親善姉妹都市の経緯を知ることによって平和につながるきっかけとした写真展を結城市出身、小島三幸（PSJ 会員）の協力の元、鈴木恵理子（PSJ 会員）「ナム ジャイ」写真展並びにタイ国政府観光庁と共催事業 2017 年・日本タイ修好 130 周年記念写真コンテスト入賞作品より数点展示いたします。

2017 年・日本タイ修好 130 周年記念写真コンテスト入賞作品



西村徳仁



高橋重夫



庄司弘子



新畑克也



中野雄介



山家祥幸



大西宣雄



浅野間康介



窪田圭佑



大谷稔彦



阿部なおき



宮本博文

限定販売

# 写真を通して世界を知ろう！  
ドイトゥンコーヒー

タイの王室系財団法人メーファー・ルアンが（タイ北部の一部として皇太后が造成を推進したフラワーガーデン）実施するドイトゥン王室プロジェクト。ドイトゥン地区は、チェンライ県のマンマーと国境を接するゴールデン・トライアングル地域に位置し、地域の人々は長年麻薬（アヘン）栽培で生計を立ててきました。

メーファー・ルアン財団は、貧困に根ざした悪循環（知識の欠如、麻薬栽培、売春、エイズ蔓延）からの脱却を目指し、麻薬栽培からコーヒー栽培への転作を支援するプロジェクトを立ち上げ、ドイトゥンコーヒー日本の1号店が結城市城西病院内にオープン。会場にて限定販売をいたします。



ポストカード 1 枚  
コーヒーバック 1 杯分  
200 円

結城蔵美館

茨城県結城市大字結城 1330 番地  
（結城駅 徒歩 15 分）

会期：2024 年 6 月 2 日（日）- 6 月 30 日（日）

時間：9:00 - 17:00（最終日は正午まで）

入場無料（無料駐車場完備）

休館日：木曜日

主催：「東京写真月間 2024」実行委員会  
共催：結城蔵美館  
後援：外務省、環境省、結城市  
協力：タイ国政府観光庁 /  
社会医療法人達生堂城西病院 /  
カメラのこじま



# ご挨拶

タイ国政府観光庁 東京事務所  
TOURISM AUTHORITY OF THAILAND

所長 Director

Kajorndet Apichartkul

ガジョンドート アピチャートラクン

amazing  
THAILAND



この度は、「東京写真月間 2024 (29th)」特別企画として、SDGs 地域との共生をテーマにした「結城市とタイ王国」写真展が開催され、また茨城県・結城市とタイ王国メーサイ市が姉妹都市として友好関係を築き、今年で12年目を迎えたことをお祝い申し上げます。

鈴木恵理子氏による「ナムジャイ」写真展の作品と、タイ国政府観光庁との共催で行われた、2017年日本タイ修好130周年記念写真コンテスト「タイ文化・風景」入賞作品を通して、両国の都市の人々が築く「平和への導き」を皆様にご紹介する機会を得られ大変喜ばしく思います。タイ王国の歴史や文化の魅力が写真を通じて伝わることを心から願っております。

この企画に携わる「東京写真月間」実行委員会、結城市に感謝を述べつつ、持続可能な平和を祈念しています。

タイのおすすめ  
観光スポット

## Mae Fa Luang Garden メーファー・ルアン・ガーデン



「メーファー・ルアン・ガーデン」は、北部の開発推進計画の一部として皇太后が造成を推進したフラワーガーデン。プラタート・ドイ・トゥン有するトゥン山麓にあります。園内の華やかなイギリス式庭園はまだタイ国内では珍しく、一見の価値あり。一年を通して色鮮やかな花々が咲き誇り、まさに百花繚乱の名所といえます。

(タイ国政府観光庁公式HPより)

タイ国政府観光庁公式HP



平和への  
導き

前国王ラーマ9世の母「故シーナカリン皇太后」が設立

### メーファー・ルアン財団

メーファールアン財団は、問題の原因と解決札「人」であると信じています。地域社会、環境、文化を發展させ、幸福、持続可能性のある安定を生み出すことを目指しています。



シーナカリン王太后 (1900 ~ 1995年)

